

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Août 2017

PREMIER TRANSPORT DE DÉCHETS VITRIFIÉS DE MOYENNE ACTIVITÉ DEPUIS LA FRANCE VERS LA BELGIQUE

BRUXELLES, LE 30 août 2017 • Ce matin, le premier transport de déchets radioactifs vitrifiés de moyenne activité a eu lieu depuis la France vers la Belgique. Il s'agit de déchets issus du retraitement en France de combustibles usés belges. Un emballage de transport, rempli de 16 conteneurs de déchets vitrifiés de moyenne activité, est arrivé au bâtiment d'entreposage spécialement conçu à cet effet sur le site de Belgoprocess à Dessel, où il sera déchargé dans les semaines à venir.

Ce premier transport s'est déroulé dans des conditions optimales de sûreté. Dans le courant de cette année, un autre transport de déchets vitrifiés de moyenne activité aura lieu depuis la France vers la Belgique.

CONTACTS:

ONDRAF	SYNATOM	BELGOPROCESS	AFCN
Evelyn Hoofft Porte-parole	Luc Janssen Responsable de transport	Bart Thieren Porte-parole	Mélanie Boulanger Expert en communication
+ 32 2 212 10 80 + 32 475 60 25 04	+ 32 2 505 07 44 + 32 477 74 08 80	+ 32 14 33 40 30 + 32 478 20 14 17	+32 2 289 20 53 +32 473 68 25 60

Deze persmededeling is ook beschikbaar in het Nederlands.